

Compte-rendu du Conseil des délégués de classe de C2

du vendredi 12 juin

Au niveau du cycle 2, après un démarrage un peu laborieux, 3 problèmes ont été évoqués :

→ Les toilettes, la cantine et les déplacements dans les couloirs.

1) **Les toilettes de la cour du haut**, les élèves regrettent qu'elles ne soient pas propres et se plaignent des chasses d'eau non tirées et des papiers qui traînent.

--> Ils ont proposé de faire un rappel dans les classes du bon comportement de l'usager des toilettes (CE2) et de fabriquer des affiches qui rappellent elles aussi les bons gestes.

2) **La cantine** : Il se plaignent du bruit. Mais Antoine et Fabien sont intervenus pour préciser que des mesures ont été faites et que le niveau sonore de nos temps de repas est plutôt en-deçà de la norme.

--> Les élèves ont proposé de mettre en place un signal sonore (clochette, musique) quand il y a trop de bruit ... à méditer

3) **Les couloirs** : Les élèves se plaignent du bruit provoqué par les déplacements dans les couloirs.

--> Ils proposent de remettre en place les « Écolobous ».

Ils repartent dans les classes avec leurs propositions à discuter.

La date du prochain conseil a été fixée au vendredi 10 décembre, à 12h30. Les réponses des classes et d'éventuelles nouvelles questions doivent parvenir **avant lundi 6 décembre.**

Mmes Meyzi et Schneider